



Ecos del Sur

SEMANARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES, AL SERVICIO
DEL PROGRESO Y LA CULTURA.

AÑO I

CHOLUTECA, D. D. 7 DE JUNIO DE 1952.

NUM. 23



EL SEÑOR PRESIDENTE Juan Manuel Gálvez cumple años

El 10 de Junio es la fecha en que vino al mundo en territorio hondureño uno de los hombres de mayor avanzada y quizás el más democrata de los Presidentes actuales en la América Latina: el Dr. Juan Manuel Gálvez.

El Mandatario que rige los destinos de Honduras en estos momentos difíciles, de transición, ha logrado casi lo imposible: rehabilitar al pueblo en sus derechos y mantener la paz a base de comprensión.

Pero lo que más admira el pueblo hondureño en este hombre extraordinario es su sencillez y humildad, características en él. Sin pretensiones ni endiosamientos, labora activamente encausando el país por la senda del progreso y el bienestar general.

El alto cargo que desempeña a satisfacción de la inmensa mayoría, no ha trastornado su recia mentalidad de ciudadano íntegro: su hombría de bien no ha fallado un instante y su trayectoria rectilínea no ha defraudado las aspiraciones de sus conciudadanos.

Como estadista ha dado muestras inequívocas de ser un buen administrador de la cosa pública y un luchador incansable por el engrandecimiento de su patria.

Nunca ha pasado por la mente de nuestro democrata gobernante la idea de considerarse «insustituible o indispensable» en el cargo que

desempeña: Ya lo dijo enfáticamente a Mr. Sydney Gruson, corresponsal de «The New York Times», que él no está interesado en la Presidencia después de 1954. "Seis años son suficientes para que cualquier ciudadano demuestre qué es lo que puede hacer por el bienestar y felicidad de su pueblo. Siempre hay otros igualmente capacitados para el cargo y debe dárseles la oportunidad para obtenerlo".

¡Qué palabras tan bellas! ¡Qué pensamientos tan elevados!

Así hablan solamente los hombres superiores.

En boca de un patricio romano esas palabras no tendrían la sonoridad y la trascendencia del instante.

Ya lo hemos dicho anteriormente, que el Dr. Gálvez no necesita estatuas de efímera existencia, porque él ha sabido esculpir su propio monumento en el indestructible mármol de su limpia actuación.

«Ecos del Sur», fiel intérprete del sentir y pensar de la gran mayoría de este sector de Honduras, hace llegar hasta el ilustre mandatario sus sinceras muestras de admiración y simpatía, deseando que viva muchos años feliz para bien de los suyos y orgullo de la patria.

Entrevista del Dr. Gálvez con Victoria Bertrand

"Tengo el propósito de hacer un Gobierno Democrático dentro de un programa de conciliación nacional, que brinde oportunidad a todos los hondureños, según la capacidad y eficiencia de los que deseen colaborar con mi Gobierno".

Día del Periodista

NOTICIAS BREVES DE TODO EL MUNDO

En nuestra Patria hay fechas memorables que no pueden pasar desapercibidas.

Una de esas fechas es el 25 de mayo consagrado por nuestro Congreso Nacional al periodista.

Nada más justo que concederle un día del año a ese luchador incansable que llevando como espada únicamente la pluma, libra las más cruentas batallas.

El periodista en su campaña no cuenta más que con la potencialidad bélica de su cerebro.

Son muy pocos los que saben valorar equitativamente la labor periodística, los que saben comprender la inmensa responsabilidad que asume el encargado de dirigir un rotativo.

Ser periodista de verdad es muy difícil. Y en el periodismo, como en cualquiera otra profesión, es el talento el factor decisivo, para el triunfo o el fracaso en tan difícil misión.

No hay que confundir al gacetillero, al simple cronista con el que es responsable de la seriedad, cordura y buena orientación de la hoja periodística que ha de trascender al público heterogéneo de un país. No. Se puede ser buen cronista, pero no buen periodista. Al primero le basta manejar más o menos bien el idioma

dioma y un poco de facilidad de expresión; mientras que el segundo debe poseer una vasta cultura y estar al tanto de los problemas que merecen ser resueltos, en el país o en el mundo entero.

De lo expuesto podemos deducir que en todo país hay buenos y malos periodistas: unos que hacen labor trascendental y otros cuyas ideas mueren al nacer.

En Honduras, debido a nuestras luchas intestinas han surgido a cada momento periodistas de ocasión, de barricada, cuya obra no ha perdurado debido a que el fin perseguido no tenía carácter trascendental, sino pasajero. Sin embargo, se registran en nuestra historia casos de hombres eminentes cuya obra será inmortal: Alvaro Contreras, Juan Ramón Molina, el gran Paulino Valladares, Alfonso Guillén Zelaya, para no citar más, que dieron nueva orientación al periodismo.

En la actualidad, justo es confesarlo, vamos por muy buen camino. Tenemos elementos muy capacitados y sólo se necesita buena voluntad para honrar como es debido una profesión tan difícil y hermosa como es la del periodismo.

El Brujo, azote de la Humanidad

El brujo o curandero es un impostor, un maleante, una persona que vive del dolor y la ignorancia de sus semejantes, un ser perseguido por la policía.

El brujo conocido también con el nombre de curandero, es una de las peores plagas que azotan la salud y la vida de la humanidad. Es una persona que sin ningún título para ejercer la Medicina, practica con el mayor descaro y desparpajo. Con inaudita audacia convence a sus víctimas—generalmente personas ignorantes—de que padece de enfermedades que sólo él y más nadie que él puede curar. Esto con el fin de evitar que el enfermo o probable enfermo solicite los cuidados de un Médico, de un Facultativo, de un científico, para poderle explotar a sus anchas.

El brujo hace él mismo su diagnóstico, él mismo prepara sus "medicinas" (brebajes) y él mismo las aplica. Por supuesto que él mismo cobra y a precio escandaloso. El

resultado es el debilitamiento orgánico del paciente, la intoxicación y muchas veces la muerte.

Noticias tenemos a diario de las andanzas de los brujos. De sus nefastas actividades. De los daños económicos que provoca. De las vidas que resta a la sociedad. Afortunadamente, por regla general, van a caer en manos de la policía.

Lo que le hemos dicho está probado hasta la saciedad. Por lo tanto, no vaya jamás a casa de un brujo o curandero. Cuando sienta cualquier malestar, concurra a casa de un médico particular, o a los Centros Sanitarios que el Ministerio de Sanidad tiene instalados a todo lo largo y ancho de la República, donde su tratamiento no le cuesta ni un centavo.

Tomado de "SER"
DIVULGACIONES DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN SANITARIA.

LONDRES (LPS) El Instituto de Arte Contemporáneo de Londres ha recibido más de cien solicitudes de la América Latina para la participación en el concurso internacional de escultura, para lo cual, un donante anónimo ha otorgado premios por valor de once mil quinientas libras esterlinas.

En vista del interés mundial suscitado por dicho concurso, se ha prorrogado hasta el primero de junio el plazo de presentación de solicitudes y los modelos habrán de ser entregados en los centros locales receptores antes del treinta de noviembre. Hasta ahora se presentan en el concurso cerca de tres mil escultores.

Los modelos presentados serán examinados a primeros del año próximo, en la Galería Tate de Londres. En el cuadro internacional de jueces figura Romero Brest. Este cuadro de jueces adjudicará cuatro premios de mil libras cada uno y los ganadores de dichos premios habrán entonces de realizar sus trabajos en tamaño natural para el premio final de tres mil quinientas libras.

El tema del concurso es: "El Prisionero Político Desconocido".

Chile va a la cabeza de los países latinoamericanos con veintiseis concursantes, Argentina y Brasil con catorce cada uno y México con catorce. También estarán representados Venezuela, Colombia, Cuba, Uruguay, Perú, Guatemala y Bolivia.

Hechos y Cifras

Se ha anunciado que el Almirantazgo británico va a efectuar experimentos de televisión submarina a profundidades de más de 300 metros. El equipo correspondiente será instalado en el Reclaim. Constará de

un tubo "orthicon", como los empleados por la B.B.C., y la totalidad de la cámara irá herméticamente encerrada en una caja de acero. Si bien la cámara que se empleará es de tipo standard, ha sido necesario introducir ciertas modificaciones para conseguir el control a distancia del enfoque, así como de la torreta y apertura de las lentes. La caja de acero lleva una aleta estabilizadora, para contrarrestar la acción de las corrientes submarinas. Ha transcurrido poco más de un año desde que el Almirantazgo consiguió localizar el submarino "Affray" hundido a 90 metros con un equipo de televisión rápidamente improvisado. El Almirantazgo británico ha encargado otra cámara para trabajos experimentales en el laboratorio de Teddington.

Los visitantes de la Exposición de la Sociedad de Física, celebrada en Londres, han tenido oportunidad de ver la que se considera como la primera balanza del mundo totalmente automática y de control a distancia, para trabajos químicos de alta precisión. La balanza es tan sensible que puede apreciar hasta una milésima de gramo. Su funcionamiento es sumamente sencillo, pues no tiene más que dos resortes de mundo. Una vez puesto en marcha el mecanismo no hace falta mayor atención, pues el aparato lleva un indicador que dice cuando se ha completado el peso. La balanza ha sido fabricada por una empresa londinense, que la considera de gran utilidad para trabajos rutinarios de control. La compañía ha producido ya un modelo todavía de mayor precisión.

ANUNCIE EN
"ECOS DEL SUR"

Farmacia "La Nueva"

DEL DOCTOR

Francisco Martínez P. y Co.

Medicinas constantemente renovadas.
Esmerada atención.

Un regalo para cada gusto

ENCONTRARA UD. EN LA TIENDA LA FAVORITA DEPARTAMENTO DE REGALOS DE

ROHMUNDI STERCKE

OFRECEMOS:

Muchos regalos de distintos países

LLEGO:

Un juego de Porcelana fina de Alemania para 12 personas

ANUNCIAMOS:

Una rebaja de 10% sobre todas las piezas de Cerámica hasta el último de Mayo

Una cama ilustre

Los expresidentes de Honduras, Coronado Chávez y Juan Lindo fueron carpinteros ebanistas; en un mismo taller construyeron una cama que fué obsequiada al Presidente Guardiola. Después de la trágica muerte de este último, su viuda, doña Anita Arbizú, vendió la cama presidencial al ciudadano Carlos Petit, vecino de Comayagua. Hasta hace poco el histórico mueble se encontraba en la esquina del solar de una casa que está al costado Norte de la iglesia de La Merced de la antigua capital, en perfecto abandono, cuando bien se merece ocupar un puesto en un museo, por su extraña historia. Sabemos que la esposa del Dr. Wilson Popnoe colecciona muebles antiguos, pero no creemos que encontraría otro con tan encumbrado aboleto.

Esto enseñaría a la juventud un hermoso ejemplo de democracia, poniendo en claro el hecho de que para ser un hombre importante no es un obstáculo ser un obrero. Y también reviviría la historia del gran hom-

bre traidoramente asesinado. Y nosotros, no solamente creemos que el hecho de ser obrero, no es obstáculo para ser un ciudadano de mérito, sino que a cada letrado debería obligársele a saber un oficio. De este modo, el hombre de carácter no se vería obligado a claudicar por los reverses de la política, que entre nosotros, casi es el único medio de tener méritos, pues cuando cambia la suerte en aquella, el oficio salvaría el carácter del hombre, y le evitaría las humillaciones deshonrosas.

Estos ilustres carpinteros son los padres de nuestra Universidad.

Chávez emitió decreto llamando "Academia Literaria" a la Sociedad del Genio Emprendedor y del Buen Gusto, fundada por el Padre Reyes, autorizándola para dar títulos el 10 de marzo de 1846; y Lindo decretó elevar la "Academia Literaria" al rango de Universidad el 19 de septiembre de 1847.

Tomado de "PATRICIA LARES"

De Puerto Cortés a Amapala en viaje de recreo

Por E. A. G.

Si puede Ud. disponer a su gusto del talonario de cheques, con carta banca en cualquier Banco, garantizada esta franquicia por suficientes depósitos monetarios, no se le dificultará en manera alguna hacer un viaje de recreo a Puerto Cortés, y a ser posible, en un buque especial, que navegue, con el rumbo a voluntad del cliente, de manera que del primer tirón, y para no dar vuelta al otro lado del Cabo Catoche sino ir lo más recto posible, timonearíamos hacia Santiago de Cuba. Allí podríamos desembarcar a proveernos de algunas frutas frescas, pudiendo llevar para

refrescarnos a bordo, unas cuantas piñas, y también naranjas, que son muy buenas las de aquel mercado. Si no queremos detenernos en las islas vecinas. (Santo Domingo, Puerto Rico, etc.) seguiremos mar adelante después de pasar el Paso de los Vientos, o canal entre Cuba y Haití, teniendo ante nuestros ojos una extensión del Atlántico que atravesar como de tres mil seiscientos millas, más o menos, hasta Santa Cruz de Tenerife, en las Islas Canarias, pues ya que vamos en esta ruta, sería imperdonable omitir esa escala. Con seguridad que en Tenerife iba a sentir sed el barco, allí puede proveerse de agua, como lo hacen casi todas las embarcaciones que lo visitan, y el pasaje reanudaría la existencia de naranjas, que las de allí son muy dulces, pues maduran en el árbol. Si quere-

"EL NILO" y su Sucursal de don Gabriel M. Jalil

Ofrece al público en general mercancías de toda clase y con precios completamente bajos. Visítelos y se convencerá

OFICINA DE CONTABILIDAD

DE AGUSTIN CORDOVA RODRIGUEZ

PERITO MERCANTIL Y CONTADOR PÚBLICO

Tegucigalpa, Barrio Abajo.

Servicio para toda la República. Organizando Empresas y llevando contabilidades. Tenemos la solución de su problema

CONSULTENOS

Importante Comunicación

Choluteca, D. D. 3 de Junio de 1952,

Señor Director de "ECOS del SUR"

Presente.

Estimado señor Director:

Por ser de interés general ruego a Ud. darle publicidad en su importante periódico, al mensaje recibido por esta oficina sobre exportación de productos del país que dice: "Tegucigalpa 2 de Junio de 1952 Admor de Rentas (Choluteca, N.º 1105. Su N.º 721 Cerciórese de que los que solicitan permisos son realmente dueños de lo que van a exportar y de que indiquen la cantidad precisa de cabezas o artículos.—M. A. Barte." Aprovecho la oportunidad para hacer saber al público que es inútil solicitar Vistos Buenos para obtener permisos de exportación y ser negociados, pues esta oficina sin costo alguno extiende dicho requisito a los verdaderos dueños (exportadores de productos; por lo que queda prohibido especular con permisos de exportación.

De Ud. muy atto. y S. S

CORNELIO R. ALVARADO
Admor. de Rentas.

mos, y como la libreta de cheques vá lista, damos un paseo al Pico de Teide, para contemplar el interesante panorama que ofrece aquella altura; terminadas estas fresas, y con vuelta al barco, buscamos la dirección del Estrecho de Gibraltar, y entrando en el Mediterráneo, nos deslizamos entre costas del Sur de Europa y del Norte de Africa, hasta que se nos presenta o se nos aproxima la zona del Canal de Suez, entrando luego en el Mar Rojo, el que surcamos hasta A-

Ecos del Sur

Semanario informativo al servicio del progreso y la cultura.

PERSONAL:

Director:

PROF. GUSTAVO CADALSO F.

Administrador:

AMADEO GATTORNO

Gerente:

FRANCISCO RODRIGUEZ W.

Aparecerá todos los sábados.

Suscripción mensual L. 0. 40

Número suelto " 0. 10

Número atrasado " 0. 15

Avisos: precios convencionales.

Imprenta "Patria",

deo, donde entramos en el Mar de las Indias, y enfilamos para Sing pore (Singapur), nos proveemos allí de frutas, para mantener fresco el estómago en la continuación de la travesía, la que, a decir del maquinista del barco conviene llevarla mejor a Honolulu que a Pago Pago. En Honolulu hacemos nuevo almacenaje de piñas a bordo, para seguir refrescándonos en el último tramo de nuestra expedición, que de las Islas Havaianas a Amapala es de cuatro mil millas más o menos. De repente, una mañana nos vemos frente al puerto de Amapala, término de nuestro viaje, después de haber hecho un recorrido en buque de vapor, de unas treinta mil millas más o menos, y un término de tiempo como de sesenta y dos días. Lo más divertido de esto es que de buenas a primeras dije "vamos", es decir, poniéndome yo como parte del pasaje, sin tener libreta de cheques ni cosa que se parezca.

De El Corpus

El Corpus 29 Mayo de 1952.

Señor Director de "Ecos del Sur", Choluteca

Con Justa causa siéntese enorgullecido el Partido Nacional con te-

Farmacia "Choluteca"

SU FARMACIA DE GONFIANZA

GARANTIZAMOS QUE TODA RECETA PREPARADA EN NUESTRA FARMACIA, LLEVA LA SALUD PARA LOS SUYOS, Y LA SEGURIDAD DE SU PERFECTA PREPARACIÓN, PORQUE SU RECETARIO ES ATENDIDO POR UN FARMACÉUTICO TITULADO, CON MUCHOS AÑOS DE EXPERIENCIA
BUSQUE LA FARMACIA "CHOLUTECA", FRENTE AL SALON "PARIS".

Moda de París de don Jacobo M. Handal

Le ofrece Radios Philips Bicicletas Ruge máquinass de coser "Singer", casi mires, telas para mujer, abarotería y artículos para reg los.

ner un Presidente de la talla moral e intelectual del Dr. Juan Manuel Gálvez, quien mira a todos los hondureños como sus hermanos y nunca como sus enemigos. Ahora ese mismo partido tiene seleccionado como su digno sucesor al de iguales méritos Ing. Abraham Williams Calderón, quien desciende de una familia ciento por ciento nacionalis-

ta; por eso nos dán lástima esos pobres desequilibrados que hoy nos tratan de renegados y traidores sin saber quizá que la sangre de los Williams viene derramándose desde el 94 en aras de los inmarcudados principios de nuestro Gran Partido Nacional.

Corresponsal.

LA SASTRERIA DE J. Visitación Colindres

Es la única que puede garantizarle la confección de cualquier traje al gusto Corte perfecto. Ordene sus trabajos Sastreía. Costado Sur del Mercado.

A CECHOS

Atisbo Sabatino. El «Clan Samayoa», dispara: «El Nacionalismo no apoyará a Williams». «El Nacionalismo no apoyó a Williams sino a Gálvez». «Progreso recibió fríamente a Williams». «En cada obra pública Williams se hace presente convirtiéndose en figura central». Por fin hablaron claro. Soltaron la lengua para dejar ver donde les apretaba el zapato. ¡Vaya que tienen razón.

Que el Nacionalismo no apoyará a Williams, lo dice el grupito reducido. Reaccionario. Que trata de imponer su voluntad y conocido por «La Argolla». Son en realidad «Nacionalistas». Renegados en quienes no creen ni azules ni colorados. Oviedo. Jerez Alvarado, Palma Oyuela, Jirón Jácome. «Auténticos renegados» del Partido Liberal, al que tanto han dignificado Sierra y Mejía Colindres. Esos gritan: el nacionalismo no apoyará a Williams. Como si ellos representaran ese gran partido. Como si fueran voces de una fuerza viva de la República. Cuando no representan más que el cadáver del «Cari-Argollismo».

En El Progreso. Recibieron a Williams centenares de amigos. Lo llevaron a una de las aldeas más pobladas. Agua Blanca. Los vecinos lo pedían a gritos para tenerlo entre ellos. Su recibimiento fué sencillamente formidable. Lo puede atestiguar un pariente del «Jefe». Mil ochocientos ciudadanos sin distinción de colores políticos lo vitoriaron. Lo aclamaron. Le patentizaron su cariño. Calles engalardetadas. Tribunas Públicas en donde expresaron su sentir oradores sencillos pero sinceros. Sin esa altisonancia que da la falsedad. Pero los «epoqueros» estallaron. No pudieron soportar dos golpes. Santa Rosa les volvió la espalda y El Progreso se desbordó de entusiasmo con Williams. No pueden con él. Rumian su encono. Pero nada

más. No lo detienen.

Que el Nacionalismo no apoyó a Williams sino a Gálvez?. Cuando se ha lanzado Williams como candidato?. ¡No se lanzará. Lo lanzarán sus amigos. El noventa por ciento del electorado hondureño. ¡Tendrá que aceptar. Solo podrá detenerlo Oiganlo bien. La tranquilidad de la Patria. Pero no va a dejar que la voluntad de cuatro logreros alteren esa tranquilidad. Contra esos cuatro luchará todo el Nacionalismo. El apoyó a Gálvez en el pasado. Si hay alguien que haya apoyado a Gálvez, ese ha sido Williams. Muéstranos una declaración de Williams en contrario. Podíamos hablar en qué consistió el apoyo. Confirmando lo que decimos. Pero no estamos autorizados para ello. Aun no es tiempo. Pero sobraré después.

¡Bien, cual es el dolor? Si señores. Williams trata de hacer resaltar cada obra del Gobierno. Por eso se hace presente cuando lo invitan. Pero no tiene culpa de transformarse en figura central. Es su propia personalidad y el cariño del pueblo hondureño. Los que lo hacen resaltar. De momento opaca a los mediocres que destaca el grupito moribundo. Qué quieren. Que haga como Uds. Que desmereciendo las obras del gobierno en gaceta imperceptible dicen. «Ayer se inauguró el Palacio de Hacienda»? No hombres. Sean sensatos. Ayúdenle a Williams a glorificar la obra del Gobierno, cien veces más gloriosa que la del de los 4 x 4.

Alerta auténticos nacionalistas! No se dejen sorprender. El grupito de «Auténticos Renegados» está por faller. Hay que oírlos como agua al caer. Vaya, parecemos telegrameros. Pero si amigos nacionalistas. Las lágrimas de cocodrilo de los «cari-argollistas» no encontraran eco en la ciudadanía consciente. El grito del verdadero nacionalista, solo es uno: ¡Williams!

Emilio Veryan

Centro Educativo

Viene de la pag. 1

ducativo salvadoreño a que nos venimos refiriendo, el «El Instituto José Cecilio del Valle», de acuerdo con las Escuelas Primarias de ambos sexos de esta ciudad, prepararon un recibimiento especial a la entrada de la ciudad; pero debido a que los visitantes ingresaron en la noche, no fué posible recibirlos como se había pensado.

A las 9 a. m. del día 30 de mayo, fecha dedicada en nuestra patria a glorificar a nuestro compañero inseparable de la cuna al sepulcro—el árbol el Instituto José Cecilio del Valle recibió en su seno, en acto especial, a los portadores del mensaje fraternal que nos envía el pueblo de ese pequeño gran país, que arrulla cariñosamente los restos inmortales del más grande paladín centroamericano.

Los actos se iniciaron con los himnos de El Salvador y Honduras entonados por los alumnos de los centros educativos presentes. La concurrencia fué numerosa, asistiendo además de los Personales docentes de las escuelas primarias de la localidad, el Sr. Consul de El Salvador, don Jacinto Pohl y el Sr. Gobernador Político don Francisco Rodríguez Amaya.

La Señorita Gloria Aguirre, alumna de 4º Curso Normal dió la bienvenida a los visitantes en nombre del Instituto «José Cecilio del Valle» y uno de los estudiantes salvadoreños agradeció la cordial acogida de los cholutecas.

El Director del Colegio «Centroamericano Prof. R. Gustavo González, con frases elocuentes dió a conocer la organización de dicho plantel y los fines que persigue en su desenvolvimiento cultural, lo que está en un todo de acuerdo con la organización y fines de nuestros centros educativos.

Pudimos admirar las dotes artísticas de muchos estudiantes y de algunos profesores, quienes nos deleitaron con su actuación, dejándonos recuerdos imborrables.

Tomaron la palabra para agradecer la visita y felicitar tanto a profesores como al alumnado de allende el Guascorán, el Director del Instituto «José Cecilio del Valle, Prof. Francisco Martínez Landerero y el Director de este semanario y autor de esta crónica.

Pasó luego la concurrencia al Casino Choluteca donde fué obsequiada por el Gobernador Político y el Cónsul de El Salvador con refres-

cos para los alumnos y un coctel para los demás.

Pero había que visitar San Marcos de Colón y partimos para aquella pintoresca ciudad, donde los simpáticos excursionistas fueron recibidos con la cordialidad y atenciones que saben gestar los samarqueños en estas ocasiones.

En el templo de Minerva, frente a un numeroso grupo de alumnos y profesores, el Director de la Escuela de Varones «República de Colombia» Prof. Salvador Corrales, con verbo fluido y candente dió la bienvenida a los salvadoreños, y acto seguido se desarrolló un programa corto, pero muy significativo, cerrando este acto con las palabras de agradecimiento y despedida vertidas por el joven Prof. Armando Tercero.

El señor Director Local de F. P. don Joaquín Mendoza obsequió a los visitantes con una cena en el Gran Hotel de aquella localidad. El regreso a la ciudad de Choluteca fué tarde, por lo cual no se llevó a cabo el baile que se les tenía preparado en el Casino de esta ciudad.

El 31 partieron hacia El Salvador los Profesores, estudiantes y demás miembros que vinieron a conocer la ardiente ciudad donde nació José Cecilio del Valle, dejando en nosotros recuerdos inpercederos en su corta permanencia en nuestro país.

Queremos felicitar cordialmente a los Profesores hondureños porque han sabido poner en alto el nombre de nuestra patria fuera de sus fronteras y a los salvadoreños por haber sabido apreciar lo que valen los educacionistas hondureños.

Por telégrafo

Tegucigalpa., 2 de Junio de 1952.

«ECOS del SUR»

Choluteca

Ayer destacó La Epoca un atisbador, a la inauguración de la Sucursal del Banco Central en Ocotepeque queriendo sacar partido de ella, para ensalzar al Jefe.

Le salió volteo, pues la gran mayoría de los concurrentes mostró su desagrado, prorrumpiendo en vivas a Williams.

Tendrán valor de desmentirnos?

Corresponsal.

Empresa Agrícola Industrial

Oficina Principal: Tegucigalpa, D. G.—Sucursales: Choluteca—El Paraíso

AGRICULTURA

INDUSTRIA

Jabón Polo marmelado, Queso Cheddar, Queso Kraft y Mantequilla. Suelas, Cuercos curtidos y con pelos.